

# Zweiter Erfolg für Dielinger Perspektivtruppe

U18 des TC Dielingen Staffelsieger in 1. Kreisklasse / Trainer Uli Sasse mit großem Anteil

**DIELINGEN** ▪ Die erste U 18-Mannschaft des TC Dielingen ist Staffelsieger der 1. Kreisklasse des Kreises Minden-Lübbecke geworden. In der Besetzung Lukas Glinka, Michael Krawczyk, Maximilian Borchardt und Tim-Michael Gresbrand wurden gegen den TC Nettelstedt I (in dieser Begegnung hat auch Philipp Schumacher mitgespielt), Oeynhausener TC I und TV Espelkamp II jeweils glatte 6:0-Siege eingefahren.

Grundstein des Erfolges war das heiß umkämpfte, vierstündige Match gegen den Lübbecker TC I, das in fast jedem Spiel erst im 3. Satz entschieden wurde. So ergab sich ein gerechtes 3:3-Ergebnis. Nach Sätzen siegte dann allerdings der TC Dielingen in der Endabrechnung mit 9:8.

Nach dem Hallentitel in der 2. Kreisklasse war dieser Erfolg nun schon der zweite innerhalb kürzester Zeit für die Dielinger Perspektivmannschaft. Großen Anteil



**Ein umkämpftes Match und drei klare 6:0-Siege: Das Dielinger U18-Team mit Michael Krawczyk (v.l.), Lukas Glinka, Maximilian Borchardt und Tim-Michael Gresbrand. ▪ Foto: DK**

an dieser Entwicklung hat Trainer Uli Sasse, der gemeinsam mit Kreisjugend-

wart Dieter Mattlage dafür sorgt, dass immer genügend Spieler-Potential vorhanden

ist, um die vielen Dielinger Jugendmannschaften stellen zu können. ▪ DK